

Empresas alemanas en bolsa alcanzan nivel récord en primer trimestre del año



DAX

Berlín, 17 mayo (RHC) Un estudio de la consultora EY destacó hoy que las empresas alemanas con cotización en el principal índice bursátil de este país (Dax) alcanzaron niveles récord de facturación y beneficios en primer trimestre del año.

El informe detalla que el volumen de negocio -excluidos los bancos- aumentó en el período mencionado 14% interanual, al registrar la cifra récord de 444 mil 700 millones de euros.

Por su parte, el beneficio de explotación mejoró 21% hasta sumar 52 mil 400 millones de euros, convirtiéndose en el más alto registrado en un primer trimestre.

El presidente del Consejo Ejecutivo de EY, Henrik Ahlers, señaló que hasta ahora, las principales empresas alemanas fueron capaces de amortiguar el impacto de las distintas crisis de forma notable.

Insistió en que muchas compañías germanas completaron el mejor primer trimestre de su historia y demostraron ser muy resistentes.

Sin embargo, aclaró, las buenas cifras no deben ocultar el hecho de que la economía alemana es vulnerable, pues la guerra en Ucrania y las tensiones en el suministro de energía y materias primas, incrementaron aún más los riesgos.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/288055-empresas-alemanas-en-bolsa-alcanzan-nivel-record-en-primer-trimestre-del-ano>



Radio Habana Cuba